
[全員合唱 集会委員会がステージに立ち、全校で手話を交えて「世界がひとつになるまで」を合唱］

[５年生 合唱 「いつでもあの海は」 「赤いやねの家」］

５年生 男子
はじめに、１年生から４年生の発表を

見ました。５年生の合唱では、ぼくはあ
まりきんちょうしませんでした。ぼくは
大きな声で合唱できました。歌の大切な
ところを、がんばって歌いました。次に
６年生の発表がありました。６年生の金
管は、とてもはく力がありました。ぼく
は来年６年生になったら、パーカッショ
ンをやりたいと思いました。きいていた
ら、チューバの音がとてもきれいにきこ
えてきました。

５年生 女子
わたしは合唱の時、とてもきんちょ

うしました。なので、チャレンジャー
が歌っている時、表情がとてもかたく
なってしまいました。でも歌い始めた
ら、「赤いやねの家」や「いつでもあ
の海は」を想像して歌えました。先生
たちにも感動してもらえてよかったで
す。

６年生の金管えんそうもとてもすご
かったです。わたしは、アルトホルン
をやってみたいと思いました。



[６年生 金管演奏 〝響け にじのシンフォニー〟「聖者の行進」「上を向いて歩こう」「ありがとう」］

６年生 男子
ぼくたち６年生は、最

後の糸東小まつりでした。
今回の金管発表は、あん
まりきんちょうせず、の
びのびといい演奏ができ
ました。大きなミスもな
く、６年生全員でとても
大きなはく手をもらえた
のでとてもうれしかった
です。水野先生や小林先
生、川合先生、そしてた
くさんのお客さんが喜ん
でくれたのでよかったで
す。

６年生 女子
１年生はかわいかった

し、歌がとても上手でし
た。２年生は野菜の生長
について、３年生はジオ
パークのことがよく分か
りました。４年生のＴＶ
番組にしての発表はおも
しろいと思いました。５
年生の合唱はきれいな音
色でした。金管はドキド
キしたけど、今までで一
番いい演奏ができまし
た。クラスの心が一つに
なったと思います。

６年生 男子
ユニフォームを着たと

きは、すごくドキドキし
ました。それまでは、み
んなきんちょうしていな
いのかな、と思っていま
した。「６年生、演奏お
願いします。」と言われ
たとき、きんちょうがふ
っと消え、みんなに「す
ごい」と言わせてやる、
という気持ちにかわりま
した。金管は成功してよ
かったです。はく手を受
けてうれしかったです。


